

## Avanza pago a contratistas

LUIS PABLO SEGUNDO

Pemex ha pagado a contratistas y proveedores del sector de la construcción 11.33 por ciento de los cerca de 3 mil millones de pesos que les adeuda, reveló ayer Luis Méndez Jaled, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Afirmó que ha sostenido reuniones con la petrolera para resolver el tema de los adeudos.

“Hemos recibido 313 incidencias reportadas de nuestros afiliados de manera formal por 3 mil millones de pesos.

“Se han pagado 37 incidencias ya por un monto de 340 millones de pesos, es decir, restan 276 incidencias por aproximadamente 2 millones 700 millones”, puntualizó Méndez Jaled durante una conferencia de prensa.

El líder de los constructores también sostuvo que se tiene la certeza de que lo que Pemex contrate para 2025 no se va a ir como deuda.

